

「経験」

記入者：料理長やましん



第2子が産まれました！

女の子です。

今回は無事出産に立ち会えました。

面会などは無理ですが、立ち会いができたので嬉しかったです。

人によっては立ち会いを嫌がる奥さんや旦那さんがいると聞きます。

人それぞれなので何とも言えませんが…

自分は絶対にした方が良かったと思いました。

人生の中で、あるか無いかわからない経験。

個人的な感想ですが

夫婦や家庭、これからの人生など色々な事を考えさせてもらえる良い経験でした。

産声が最高に可愛かった！

あと、へその緒は綺麗な貝ひも？みたいでした。

怒られるかな？と思いながら妻に伝えたら共感してくれたので安心。

長男くんを妻の実家に預けていたのですが、帰ったらめっちゃ怒っていました。

でも抱っこですぐに寝てくれたので良かった。

新生児の扱いは怖いので、長男くんを抱っこしてる方がお父さんは落ち着きます。

これで心置きなくヒロの部屋のエアコン修理に行けます。

なにとはともあれ、元気な赤ちゃんを産んでくれた妻に nuff respect!!

最高に happy でめっちゃ笑顔な週末でした。